



絆 ～小さな学校の大きな誇り～

奮闘★湯口中！ ～県新人戦結果報告～

11月18日(土)、19日(日)の2日間、**県新人大会(室内の部)**が行われました。本校からは、市新人戦を制した**バドミントン部男子と女子、剣道部女子**が出場しました。各部、市新人戦終了後にさらに練習に励んできた成果がでたと思います。なお、バドミントン部は**県大会の結果を受けて、協会が主催する東北選抜大会への出場が決定**しました。さらに大きな舞台で、自分を磨いてきてください。(写真はバドミントン競技の様子)

バドミントン部男子団体	準優勝	決勝 湯口中0-2 前沢中
バドミントン部女子団体	2回戦敗退	2回戦 湯口中1-2 江釣子中
バドミントン男子ダブルス 平賀成龍・照井天晴 高橋快青・小野寺一颯	優勝 第3位	決勝 対大石・野田(前沢中)に勝 準決勝 対大石・野田(前沢中)に負
剣道部女子団体	予選リーグ敗退	湯口中-前沢中に勝 湯口中-大宮中に負 1勝1敗
剣道女子個人 佐々木彩花	1回戦敗退	1回戦 対 工藤(福岡中)に負

学習に集中！

期末テストを控え、20日(月)から**部活動停止、第3回の学習集中期間**(メディアコントロール期間として小学校と同時期に設定)となります。スマホ等の使用を2時間以内に制限するなど、テスト勉強に集中して取り組めるようご家庭でのご指導・ご協力をよろしくお願いたします。ところで、**時間を何に使うか**は学生でも社会人でも大変重要な視点です。時間管理が上手な人は、**与えられた時間の中で、「時間を創る」工夫**をします。隙間時間の10分を英単語の勉強に充てれば10日で1時間30分にもなります。同じ時間をただならネットに使う人とは差が出ます。**自分のつよい意思が「時間を創る」原動力**になるのです。

互見授業実施中！

先生方の間で**ミニ勉強会**をしています。

互いの授業を見合って学ぶ「互見授業」のことです。15日の**安達慶一先生の保健体育**の授業を皮切りに、第2回は21日**千葉尚子先生の音楽**。ベートーベン「運命」の鑑賞の授業でした。生徒同士がお互いの(曲の)感じ方に傾きながら感想を述べ合う場面を見ていると、**共感的な人間関係がきちんとできているし、自分の思いを自己決定してきちんと述べている**ことがよく伝わってきました。先生方は**年に3回行う研究授業**に加え、このような互見授業によって、授業の質を向上させようと頑張っています。